

KARA- pfiffiges Mädels

Malinoishündin

Geboren 12/2019

ca. 50-55cm

Tierheim Spanien/Valencia

Kara wurde als Welpen beschlagnahmt und kurz danach auch schon adoptiert.

Als Kara plötzlich an einem vorübergehenden Nierenversagen und einer Pankreatitis erkrankte, wurde sie positiv auf Leishmaniose getestet. Der Besitzer wollte sie daraufhin einschläfern.

Ein Freiwilliger rettete ihr das Leben, nun ist sie im Tierheim. Ihre Krankheit hat sie super gemeistert und bekommt nun noch lediglich 1 Tablette täglich lebenslang. (Kosten/Monat ca. 5€)

Kara ist ein ganz tolles anhängliches Mädels, was noch sehr verspielt und rassetypisch aktiv ist.

Sie versteht sich gut mit den anderen Hunden und liebt ausgiebige Spaziergänge.

Da sie ein kluges Mädels ist und förmlich auf Aufgaben wartet, wären Mantrailing o. ä. Aktivitäten super für die Maus.

Für Kara suchen wir nun ein liebevolles Zuhause mit aktiven netten Menschen, die ihr ein tolles Leben bereiten möchten.

Bei ihrer Ausreise ist Kara gechipt, geimpft, entwurmt, kastriert, auf MMK getestet und hat auch einen EU-Heimtierausweis.